

## 令和4年度 第1学期始業式

進級おめでとう。

2年生は、かしこくて、先生のお話をしっかり聞ける1年生でしたね。

3年生は、音楽会の歌やマラソンなど、色々な場面で大活躍の2年生でしたね。

4年生は、明るく元気で、掃除や挨拶もとっても上手な3年生でしたね。

5年生は、優しくて、心がまっすぐで、何事にも一生懸命な4年生でしたね。

6年生は、考える力がすごくて、自分たちで新しいものを作り出せる5年生でしたね。さらに、5年生の時から、学校を引っ張ってくれていました。

学年が1つあがっても、今まで頑張ってきたことを生かしながら、頑張ってください。

今年の吉岡小の目標は「笑顔いっぱい 吉岡小」です。

皆さんと、先生たちで力を合わせて、吉岡小学校の全員が、いつも笑顔で過ごせるよう頑張っていきましょう。

皆さんは、どんな時に笑顔になりますか？

「友達とケンカやいじめがなく仲良く過ごせるとき」

「勉強がよくわかる」「体育で何かができるようになる」「うまく字や絵が描ける」

という時でしょうか？

「病気にかからず元気に登校できる」時でしょうか。

いじめがなく、勉強や運動を一生懸命やり、風邪やコロナウイルスにかからず、元気に過ごしましょう。そして、自分も、友達も、先生たちも、家族の皆さんも含め、吉岡小の全ての人が笑顔いっぱいで過ごせるよう、頑張っていきましょう。

優しく、賢く、たくましい君たちなら大丈夫です。

これで、始業式の話が終わります。